



INVERSIÓN DE \$180 MILLONES TARDARÁ 45 DÍAS

# Inician hoy las obras de mejoramiento para el primer tramo del Paseo Arauco

**Locatarios del tramo aseguran que si bien estaban enterados del proyecto nadie les avisó que los trabajos comenzaban esta semana.** El lugar será transitable solo por los costados para acceder a los locales y se cerrará el pasillo central.

La ejecución de los trabajos tiene un plazo de ejecución de 45 días corridos.



**FELIPE AHUMADA JEGÓ**  
 fahumada@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**A** partir de este miércoles 6 de noviembre comenzarán los trabajos contemplados en el proyecto de Mejoramiento del Paseo Arauco de Chillán, que por el momento abarca solo la llamada "primera etapa", entre las calles Constitución y el Roble.

Lo que se busca con esta propuesta de desarrollo urbano es modernizar el mobiliario urbano, aumentar la iluminación, reacondicionar la arborización y generar un lugar con más atractivo y seguro para la comunidad. Por lo demás, se contempla el re-

emplazo del mobiliario, de postes peatonales y de luminarias, tanto peatonales como vehiculares, para lo que se debió realizar un estudio lumínico. Se ejecutará un mejoramiento en el paisajismo, generando nuevos jardines con confinamiento de solerillas en la base de árboles existentes y proyectando nuevos árboles (crespones). Adicionalmente, el director de la Secretaría de Planificación (Secpla), Carlos Araya, adelantó que "se proyecta también una caseta destinada a seguridad e información, administrada por la municipalidad, y un mantenimiento de pintura a los kioscos existentes".

El alcalde, Camilo Benavente, comentó que las obras que serán ejecutadas "tienen como finalidad embellecer

y modernizar el mobiliario urbano de este sector de la capital regional. Este proyecto considera recursos por \$180.733.338 y será ejecutada por la Sociedad Constructora Aguaviva". El plazo ejecución de los trabajos, detalló la autoridad comunal, es de 45 días corridos, siendo el financiamiento totalmente municipal.

La jefa de proyectos de Secpla, Carolina Alvar, despejó algunas dudas respecto a las restricciones de acceso a peatones y el funcionamiento de los locales comerciales del paseo, durante el periodo de remodelación. "Quedarán habilitados en el paseo solo los laterales para que la gente pueda acceder a los negocios y transitar por el paseo, que tiene un alto flujo de peatones durante todo

el día", dijo.

Respecto a la franja central del tramo, se adelantó que no será transitable y permanecerá cerrada con malla.

## Acusan desconocimiento

Sobre el inicio de las obras, los locatarios contactados por La Discusión se mostraron sorprendidos, y aclararon que no estaban informados al respecto.

"A nosotros se nos invitó a una reunión en la Cámara de Comercio junto al alcalde para darnos a conocer el proyecto, pero no teníamos idea que empezaba ahora", comentó Richard Alarcón, dueño del kiosco El Maestrito.

Por lo mismo, añadió: "espero que esas mallas no me tapen a mí, porque si no serán 45 días sin ventas".

En tanto, la encargada del local Coaniquem, Catalina Guzmán, confirmó: "nadie nos avisó sobre las fechas de los trabajos, así que voy a pedir información".

Pese a lo anterior, ambos locatarios están de acuerdo con que se realice una remodelación del espacio, aunque "esto debería venir con el compromiso que en adelante, si lo van a dejar tan lindo, cumpla su función de paseo peatonal y que no sea más usado como una feria libre".



Esperamos que si lo van a dejar así de lindo, lo usen realmente como paseo peatonal, y no más como una feria libre"

**CATALINA GUZMÁN**  
 ENCARGADA DEL LOCAL COANIQUEM